

**DECLARACIÓN DEL EXCMO. SEÑOR MINISTRO DE AVIACIÓN
CIVIL DE GUINEA ECUATORIAL EN LA TERCERA CONFERENCIA
DE LA OACI SOBRE LA AVIACIÓN Y LOS COMBUSTIBLES
ALTERNATIVOS (CAAF/3) EN DUBÁI, EMIRATOS ÁRABES UNIDOS,
DEL 20 AL 24 DE NOVIEMBRE 2023.**

**Excelentísimos Señores Ministros de Aviación Civil y de
Transporte Aéreo**

**Excelentísimo Sr. Presidente del Consejo de la OACI,
Salvatore Sciacchitano**

Estimado Señor Secretario General de la OACI,

Distinguidos delegados y delegadas,

**Estimados representantes de diferentes organismos
nacionales, regionales e internacionales,**

Señores expertos y expertas,

Participantes todos,

Es un honor para mí tomar la palabra en esta tercera conferencia de la OACI sobre la aviación y los combustibles alternativos (CAAF/3), que se celebra aquí en esta bella ciudad de Dubái, Emiratos Árabes Unidos, un encuentro informativo y formativo que supone un gran acierto de la OACI hacia los objetivos a largo plazo en materia medioambiental, promoviendo actividades e iniciativas para reducir las emisiones netas de CO₂ para 2050.

Dichas actividades e iniciativas, tanto administrativas, técnicas como financieras, permiten a los Estados miembros en general y a la República de Guinea Ecuatorial en particular, adquirir una mayor comprensión y adoptar una actitud más responsable sobre los temas medioambientales en la aviación civil. Nos gustaría en este sentido hacer un llamamiento para la financiación de proyectos tendentes a lograr los objetivos a largo plazo en diferentes regiones y que sean beneficiosos para todos los países, sobre todo los que están en vías de desarrollo para crear en dichos países o territorios sistemas sostenibles para que "Ningún país se quede atrás" (Como está establecido a nivel de la OACI).

A nivel geopolítico y geoestratégico, la República de Guinea Ecuatorial está ubicada en la confluencia de cuatro continentes; África, Europa, América del Norte y del Sur, Asia y Oriente Medio, de allí que como País y como Nación, tenemos una gran responsabilidad ante la comunidad internacional que es, proteger el medioambiente con una cobertura vegetal de

24.985,74 Kilómetros cuadrados que representa el 93% de la superficie total del País, repartido en (13) áreas protegidas, categorizadas en: Reservas Científicas, Parques Nacionales, Reservas Naturales, Monumentos Naturales y Sitios Ramsar.

Esta diversidad ecológica y su enorme cobertura vegetal son uno de los elementos que hacen a la República de Guinea Ecuatorial formar parte de países miembros de la Cuenca del Congo, el segundo pulmón del mundo. Por lo que, para seguir alcanzando esas grandes aspiraciones que tiene el país en el campo de la protección del medioambiente y lograr con eficiencia los objetivos estratégicos nacionales en el sector de la aviación civil, la República de Guinea Ecuatorial se adhirió voluntariamente al CORSIA. Además, ha sido uno de los primeros países que firmaron el ACT-SAF de la OACI, publicó su plan nacional para la mitigación de emisiones CO₂ procedentes de la aviación civil en el año 2016, que actualmente se está actualizando, y ha estado participando, y lo seguirá haciendo, en los diferentes eventos virtuales y presenciales sobre el CORSIA y SAF, entre otros.

La presencia de una alta delegación de la República de Guinea Ecuatorial en esta conferencia y siguiendo las directrices de la Política Proactiva de S.E. el Jefe de Estado y de Gobierno, esto demuestra la importancia que nuestro Gobierno da a los problemas globales que afectan a toda la humanidad, como lo es la protección del medioambiente, concretamente en el sector de la aviación civil.

Todo esto está en línea con el Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social (PNDES) 2035, adoptado por el Gobierno que dirige el Presidente Obiang Nguema Mbasogo. Por lo que, en esta conferencia declaramos:

- Seguir alineados con los objetivos globales diseñados por la OACI en la protección de medioambiente y en concreto SAF.
- Continuar siendo miembro voluntario de CORSIA.
- Acomodar a todas las empresas y Estados que quieran invertir en la producción de SAF en Guinea Ecuatorial y
- Acoger y aceptar cualquier evento, proyecto y/o formación sobre SAF y diversificación económica, teniendo en cuenta el “Motu” “No Country Left Behind”.



Señoras y señores,

Para concluir, quisiera indicar que es importante que, después de esta conferencia tan importante, dejemos de teorizar las cuestiones de los combustibles alternativos y pasemos a la práctica con voluntad, determinación, solidaridad, colaboración, financiación, transparencia y que todos los países sepan que la cuestión de medio ambiente es un problema global, que afecta a todo el mundo y no tiene fronteras, por lo que debemos ayudarnos mutuamente los unos a otros, incluso si piensas ir a vivir en Marte u otro Planeta.

Aprovecho esta ocasión para agradecer a la Secretaría general de la OACI por organizar este evento, a los expertos de diferentes regiones, a la CAFAC por la preparación de los documentos de trabajo y también a los Emiratos Árabes Unidos por la hospitalidad y buena acogida que hemos sido objeto desde nuestra llegada.

MUCHAS GRACIAS